

優しき・発進

6月号

～瀬野川東中学校「生活三訓」～ あいさつ

生徒会は4月と5月、正門に立って“あいさつ運動”を行いました。3年生は5月中旬に、広島市立広島商業高等学校の先生に来ていただいて“礼儀やマナー”について2時間学びました。保護者の皆様にはPTA活動の一つとして、登校坂の下、旧道のところで“あいさつ運動”を行っています。

人との最初の出会いで、自然と笑顔で自分から気持ちの良いあいさつできることが、当たり前となる習慣を身に付けてほしいと願っています。



～今年の目指す「授業スタイル25」～2年2組での挑戦～

自分の考えをお互いに出し合って深めよう～疑問から「なぜ？」という問いへ～

今年も5月14日（火）に「ひろしま型カリキュラム」の「言語・数理運用科」の研究授業（授業者は大瀧美加先生）を行いました。写真のとおり、グループでお互いの気づきや考えを出し合う場面のある授業でした。2年2組の生徒の皆さんは集中して授業を受けていました。今年「授業スタイル25」を掲げ取り組んでいます。



- ① ベル着・着ベル
- ② 聴く姿勢をつくる
- ③ 今日の授業のねらいをつかむ
- ④ **自分で考え自分の言葉で表現する**
- ⑤ 学習したことをみんなで振り返る

※ 毎日の家庭学習（・家で課題をする ・毎朝「自主学ノート」を提出する）

“なぜだろう？”“どうなっているのだろう？”という素朴な疑問。“なぜできないのだろう？”“どうして描けないのだろう”当たり前、常識を疑って考えてみる。いろいろとやり方を変えてやってみる。調べて新たな疑問が生まれてまた考える。再びやり方を変えてやってみる。

お互いの考え、やり方を聴き合ってまたは見習って、“ストーン”と納得できたところで“わかった！できた！”その喜びは大きい。そういう問いのある授業を目指しています。

そのためにも、日頃の読書や基本的な練習の繰り返し、そういった基礎となることからも大切にしなければならぬと思います。

～部活動情報～

音楽部が安芸区民スポーツ大会開会式で演奏 ～女子バスケット部は市大会へ～

☆印は市大会参加

4月末から市大会区予選が行われ、本校の女子バスケットボール部が6月の市大会へ出場が決まりました。安芸区等の大会結果並びに今後の大会予定は、次のとおりです。

- 軟式野球部 安芸区大会3位
- ソフトテニス部 安芸区大会団体戦3位
- 男子バスケットボール部 安芸区大会3位
- 女子バスケットボール部 安芸区大会1位☆
- サッカー部 安芸区・中区大会4位
- 女子バドミントン部 安芸・南区大会団体戦5位
ダブルス5位☆
- 男子卓球部 安芸区大会6月1日(土)



※ 特例引率での大会参加 剣道 6月8日(土) 9日(日) 水泳 6月14日(土) 15日(日) 陸上 6月14日(土)

～瀬野駅清掃ボランティア～

PTA では、朝のあいさつ運動と同様、皆さんが参加する「瀬野駅清掃」が10年以上続けられています。平成9年、現在の三代目瀬野駅となった頃にゴミが散乱しており、多くの子どもたちも利用する駅の環境を良くしたいということで始まっています。

最近、比較的きれいに保たれていますが、自分たちが利用するところは少しでも自分たちで美しい環境を保つという気持ちを今後も大切にしていきたいと思えます。写真の日(5/25 土)は、保護者の方(4名)

と生徒(2名)が参加されていました。(今年度最初の5/18土は保護者6名、生徒2名が参加されています)

阪神淡路大震災、そして東日本大震災などで、お互いが助け合うというボランティア精神が叫ばれましたが、こうした身近で小さなことからその姿勢を学んでいきたいと思えます。



～果物の花、野菜の花が咲いています～



科学部が育てているぶどう



技術科の授業で育てているトマト



みみずく学級が育てているじゃがいも

～お知らせ～

すでにご案内しているとおり「授業参観(1～4校時)、懇親会12:50、PTA球技大会13:50」[6月16日(日)]が開催されます。多くの方々の参観、参加をお待ちしています。